

えいよう満てん No.106

2022.3.18 牛津ルーテルこども園



2/18 ブロッコリーとキャベツがたくさん採れました！

園の畑で、4歳児の子どもたちがブロッコリーとキャベツの収穫をしました。顔よりも大きい立派なブロッコリーがたくさん採れました。軽トラックにいっぱいです。子どもたちは最後まで運ぶのを手伝ってくれました。みんな力持ちで、たくましくなったなあと感じました。

収穫した野菜は、和え物やサラダにして頂きましたよ。旬の野菜は、新鮮というだけでなく栄養価も高くみずみずしくて美味しいです。ご家庭でもぜひ、旬のものをたくさん摂って頂きたいと思います。



いっぱい獲れたよ！



ブロッコリーだよ！



2月初旬～園長室での会食！！

年長児は、園生活も残りわずかです。毎年恒例の園長先生との会食は、子どもたちも楽しみにしています。コロナ感染対策を講じながら少人数で行いました。「園長室へようこそ～！」の一言で緊張した雰囲気も和みます。食事の後は、トランプでババ抜きや七並べ、神経衰弱を楽しみました。最後の園長先生からのお手紙も嬉しいサプライズです。「もう一回来たいなあ～」と名残り惜しそうにクラスへ戻っていましたよ。



パック牛乳を飲んでいきます！



小学校の給食が少しでもスムーズに進められるように、1月より年長児はパック牛乳を飲む機会を設けています。飲む量も少し増えますね。飲んだ後は、ストローとパックを分別してリサイクルされます。SDGSの取組みで今後はストロー無しの直飲みとなる方向のようです。学校給食もモリモリ食べてくださいね。



3/14 ジャガイモの種イモ植えをしました！

3歳児9名が園の畑でジャガイモの種芋植えをしました。暖かい春の日差しの中、畑の先生、牧瀬さんと井上先生に手伝って頂きながら種芋を穴に入れて土をかけていきました。ジャガイモがたくさん収穫できるといいですね。楽しみです。



今日はジャガイモを
植えますよ！



穴にジャガイモを
入れましょう



土をかぶせよう

まぶしいよ～



みんなこっち
向いて～

